

En el Día Internacional de la Mujer, mi reconocimiento, admiración y felicitación a cada una de ustedes: docentes, administrativas y estudiantes, quienes con su liderazgo, dedicación y esfuerzo contribuyen de manera invaluable al desarrollo de nuestra universidad y al avance de la sociedad.

Tenemos logros alcanzados, pero aún hay retos que enfrentamos en la lucha por la igualdad de género y la construcción de un entorno más justo y equitativo. Cada paso que damos hacia la equidad nos acerca a una sociedad más inclusiva, y ustedes, con su trabajo diario, son parte fundamental de ese cambio.

Gracias por su compromiso, por ser parte de esta gran familia unacina, por su esfuerzo incansable, y por inspirarnos a todos a seguir adelante en esta causa. Sigamos unidas en la construcción de un futuro donde las oportunidades sean iguales para todos, y donde el respeto y la dignidad sean los pilares fundamentales de nuestras relaciones laborales y personales.

Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar

Rectora

## ¡Feliz Día Internacional de la Mujer!

